

Trapet	
Historique du domaine	Fondé en 1919 à Gevrey-Chambertin, le domaine Jean Trapet Père et Fils s'est hissé vers les sommets au cours du 20 ^e siècle. Cultivé en biodynamie depuis 1995, le domaine Jean Trapet Père et Fils a pris une nouvelle dimension lorsque Jean-Louis Trapet s'est marié avec Andrée Trapet, née Grayer, héritière d'un domaine à de Riquewihr en Alsace. Les deux époux ont décidé de travailler main dans la main.
Région de production	Le vignoble se trouve en Bourgogne en Côte de Nuits à Gevrey-Chambertin.
Climat	Tempéré océanique
Sol	Des marnes de lias sur les coteaux aux graviers
Superficie du domaine	15.70 hectares (Rouge : 14.50, Blanc : 1.20)
Nombre de bouteilles produites par an	65000
Cuvées	Cépages rouges : Pinot noir (100%) Cépages blancs : Chardonnay (100%) Appellation principale : Gevrey Chambertin Autres Appellations : Bourgogne, Chambertin, Chapelle-Chambertin, Latricières-Chambertin Les Premiers Crus : Clos Prieur, Petite Chapelle Elevage en futs de chêne. Ils font les blancs et les rouges.
Haute cuvée	Chambertin rouge 100% Pinot Noir Ce grand cru de Chambertin est élevé durant 14 mois en fûts (dont 30% neufs). Son nez exhale des parfums de fruits mûrs, des notes florales, d'épices et de réglisse ; il déploie une bouche ample, structurée, soyeuse et de très belle longueur.
Anecdote	Domaine Trapet se constitue de deux domaines : un à Gevrey-Chambertin et un à Riquewihr , en Alsace. Au total, la maison possède 18 hectares en Bourgogne et 14 hectares en Alsace. Ses parents possédaient à la base environ 1 hectare de vignes en Alsace. Après la disparition de son père, Andrée décide de reprendre l'exploitation. Elle l'agrandira au fil des années avec des rachats successifs de parcelles.

